



Allocution de la rectrice Murielle Laberge  
à l'occasion du

**10<sup>e</sup> Congrès dentaire de l'Outaouais**

le samedi 15 novembre 2025, à 12 h 15  
Salle Papineau  
Palais des congrès de Gatineau

---

*La version prononcée fait foi*



C'est un réel plaisir d'être parmi vous aujourd'hui à titre de rectrice de l'Université du Québec en Outaouais pour célébrer le 10<sup>e</sup> Congrès dentaire de l'Outaouais.

Dix ans! Ce n'est pas rien. Dix ans de rigueur, de passion et de professionnalisme.

Dix ans qui témoignent de votre engagement à faire progresser la pratique dentaire et à placer l'excellence au cœur de votre métier.

Vous pouvez être fièr·es du chemin parcouru et, affirmer sans crainte, que vous êtes au cœur de l'excellence, comme le rappelle si bien le thème de ce congrès.

L'UQO est heureuse d'une part, de s'associer à un événement d'envergure comme celui-ci, mais surtout fière de bâtir avec vous, un rendez-vous devenu incontournable du développement professionnel pour les équipes dentaires de notre région et aussi de tout le Québec.

Nous sommes particulièrement reconnaissantes et reconnaissants de cette collaboration renouvelée, pour une deuxième année consécutive, qui s'inscrit pleinement dans la mission du Décanat à la formation continue et au service-conseil.

Par ce partenariat nous visons à favoriser :

- le rassemblement des professionnelles et des professionnels et les échanges interdisciplinaires ;
- la mise à jour des connaissances et compétences dans un domaine en constante évolution ;
- le lien entre la mission universitaire et la pratique professionnelle ;
- le rayonnement de conférencières et conférenciers issus de l'UQO, comme madame Guylaine Beaudoin ;
- la valorisation du développement professionnel tout au long de la carrière ;
- et la reconnaissance du rôle essentiel des professions dentaires dans la santé globale.

Au-delà de la science et de la technique, le domaine dentaire repose sur des valeurs profondément humaines : la communication, l'empathie et le service à la communauté.

Parlant de services à la communauté, soulignons le travail exceptionnel de madame Amal Lakhssassi, fondatrice de l'Agence dentaire de l'Outaouais et initiatrice de ce congrès, qu'elle porte avec passion et engagement depuis maintenant dix ans.

Grâce à son leadership et à sa persévérance, le Congrès dentaire de l'Outaouais est devenu bien plus qu'un événement annuel : il est devenu une véritable fierté régionale.

Continuez à innover, à apprendre, à vous entraider, et à faire briller votre profession ici, en Outaouais, et bien au-delà.

Excellent congrès et merci et bravo à toute l'équipe pour ces dix années d'excellence!